

Unser Schicksal

Neues Mitglied, neue Liebe

Von Sternschen

Kapitel 3: Shanks, mein Retter!

Alle blieben wie angewurzelt stehen. Lea saß auf dem Boden und musste heftig husten. Sie sah hoch und merkte, wie alle langsam in Panik verfielen. Sogar der Fettsack! "Die Rothaar Piraten. Von denen habe ich schon was gehört... Ist das gut, dass sie jetzt auftauchen? Woll mir der Himmel damit sagen, dass diese Menschen mich retten kommen? Oder ich habe wiederum Pech und sie töten mich...." dachte Lea. Plötzlich vielen Schüsse. Es hatte also begonnen. Die Rothaar Piraten hatten sich wohl als Ziel gesetzt, das Schiff, auf dem Lea drauf war, zu versenken. "Ich muss hier weg! Irgendwie!" und Lea suchte ein sicheres Plätzchen, wo sie sich eventuell erstmal verstecken könnte. Fehlanzeige! Überall wo sie hingeht, kämpfen gerade ein paar Piraten oder dieser Teil des Schiffes steht bereits unterwasser. "Gegen die Rothaar Piraten sehen die anderen ziemlich schwach aus... Und einer von denen hätte mich beinahe umgebracht..." leicht deprimiert versuchte sie möglichst nicht aufzufallen. Doch auf einmal schwankte das ganze Schiff und Lea viel von Board. Total erschrocken tauchte sie wieder auf und hielt sich an ein noch erkennbares Stück Schiff fest. Bis ihr auffällt, dass vor ihren Augen ein paar Füße zu erkennen sind. Sie schaute nach oben und wusste nun wirklich nicht mehr, was sie tun sollte. Denn vor ihr standen Rothaar Shanks und sein Schütze Yasopp. Er schaute sie böse an, zog sein Schwert und holte aus. "Das wars. Ich bin geliefert. Und ich dachte noch die kommen um mich zu retten! Schöne Fantasie hast du Lea!" Doch ein letzten Versuch startete sie dann doch und schrei: "Ich bin kein Pirat!" Shanks stoppte kurz vor Leas Kopf und schaute sie fragend an während sie langsam ihre Augen öffnete. "Warum hast du das nicht gleich gesagt!" sagte Shanks zu Lea mit einer unglaublich freundlichen Stimme. Er packte sein Schwer weg und half Lea hoch. "Komm erstmal auf mein Schiff!" meinte er nur. Lea betrachtete das große Schiff staunend. Es war total riesig und ungefähr 3 mal so groß wie das, welches sie gerade versenkt haben. Sie stiegen nun an Board und Lea und Shanks saßen sich erstmal gegenüber, so, als ob er sie nun befragen würde. Doch das erste was von ihm kam war: "Warum ziehst du dich nicht aus? Versteh mich nicht flasch, ich meine in den nassen Sachen wirst du noch krank. Hier, zieh das an." und gab ihr ein weißes Hemd und eine schwarze Hose. "Spinnst du? Ich werde mich ganz sicher nicht vor euch allen ausziehen!" war das, was Lea antwortete. "Wir hatten schon vor uns umzudrehen. Wenn du willst kannst du auch in einer der Kabinen rein aber du braust nicht so zu schrien!" erwiderte Shanks auf eine gelassene aber doch strenge Art und Weise. Lea sah ihn an und wurde total rot. Sie nahm schnell die klamotten und ging ins erstbeste Zimmer und zog sich um. Als sie raus kam, schauten

die Piraten sie erstmal komisch an. "Ich habe mir eine Schürze und ein Gürtel geliehen, die Hose ging leider gar nicht! Die war mir viel zu groß." sagte Lea lächelnd und saß sich wieder vor Shanks diese mal mit einem weißen Hemd, welchen sie in ihre schwarze Shorts gesteckt hat. "Ich wollte mich noch bedanken. Ihr seid sehr nett zu mir, das weiß ich zu schätzen. Und tut mir leid für die Umstände die ich euch mache." brachte Lea mit einem zarten Tonfall raus. Shanks musterte sie "Schon in Ordnung. Wir werden dich bei der nächsten Insel jedoch rausladen. Übrigens, dürfte ich dein Namen erfahren und wenn du kein Pirat bist, weshalb warst du dann auf diesem Schiff?" "Ich heiße Lea" und sie erzählte ihm die ganze Geschichte. "Verteure...Na dann, wieso feiern wir nicht?" Shanks hatte auf einmal angefangen viel zu trinken und ordentlich zu feiern. " Ähm.. habt ihr zufällig Instrumente da? Eine Party ohne Musik ist doch Langweilig!" fragte Lea. Ihr Vater war ein berühmter Musiker und hat ihr viel über Musik beigebracht. Sie spielt einige Instrumente, komponiert neue Stücke und singt wie ein Engel.

"Klar" Shanks sprang auf und holte eine Gitarre. "Hau rein!" schrie er. Sie verbrachten ein sehr amüsanten Abend bis alle eingeschlafen waren, bis aus Lea. Alle schnarchten viel zu laut da konnte sie nicht schlafen. Überall auf dem Deck vertret lagen die Piraten. "Ich such mir dan mal ein Örtchen, wo ich keine schnarchenden Menschen höre" murmelte Lea vor sich hin und stieg behutsam über die Männer. Doch plötzlich stolpert sie und landete auf Shanks drauf. Er schlug seine Augen sofort auf und sah, wie Lea auf ihm lag. "Entschuldigung, ich bin gestolpert" flüsterte sie. Auch wenn es dunkel war spürte sie wie sie total rot wurde. Er schaute ihr in die Augen "Macht nichts." und lächelt sie an. Lea stand sofort auf und verschwand in einer Kabine. Sie wusste nicht, was sie nun empfand.